
令和元年 第３回 定例会

一 般 質 問 予 定 表

日 程 令和元年９月１０日（火） 議案質疑終了後～

１１日（水） 午前１０時～

１２日（木） 午前１０時～

順番 質 問 者 質 問 事 項 所要時間

１ 八尾 春雄 (1) ドライブレコーダー設置に町の補助はできない ６０分

議員 か

(2) 選挙管理委員会（以下選管と略す）に対し改善
を求める

(3）中央公民館の建て替えに関して
(4）箸尾準工業地帯の開発について
(5）広陵元気号の本年１０月以降の運行について
(6）子どもの貧困対策について

２ 吉村 裕之 (1) 新たなまちづくり施策と空家等対策計画につい ６０分

議員 て

３ 坂口 友良 (1) 中学の学力調査 今年度は回復の兆しは見られ ６０分

議員 たかを問う

(2) 箸尾工業団地計画 地主には町の正確な情報を

説明するように

(3) 介護保険３０年度決算は黒字だが、気をゆるめ
ることなく健康づくり運動を進めるべき

４ 谷 禎一 (1) 箸尾準工の当初事業からの変更を問う ６０分

議員 (2) 馬見・竹取公園の充実と拡充が観光資源利用に
不可欠！

(3) 町は迅速・的確な仕事で無駄な出費を削減へ
(4）広陵町ボランティアポイント制度の検討結果は

５ 坂野 佳宏 (1) 空き家対策のその後を問う ２０分

議員

６ 堀川 季延 (1) 防災体制の強化について ３０分

議員

（裏面につづく）



順番 質 問 者 質 問 事 項 所要時間

７ 山田 美津代 (1) 緊急通報装置を低所得者にも貸与して高齢者の ６０分

議員 支援強化を！

(2) 西小学校の教室増設は、プレハブでなく県産材
の木材を使用して建てるべき

(3) 町外からの来訪者を増やし広陵町の良さをア
ピールするための提案を２つします

(4) 沢の通学路について、６月議会で質問しました
が、その後の進捗状況は？

８ 吉田 信弘 (1) 中央公民館の早期建て替えを ６０分

議員

９ 笹井 由明 (1) 交通安全（あおり運転）対策について ４５分

議員 (2) 高齢者の交通事故防止対策について

１０ 青木 義勝 (1) どうする公共施設の統廃合と管理運営 ６０分

議員

１１ 山村 美咲子 (1) 公民館建替えについての方針を明確に ６０分

議員 (2) 放課後子ども育成教室の運営について
(3) 人にやさしいまちづくりのために

１２ 吉村 眞弓美 (1) 広陵町ＳＤＧｓ未来都市計画について ６０分

議員 (2) マイナンバーカードを活用した消費活性化策に
ついて

１３ 濵野 直美 (1) 広陵町の農業振興について ３０分

議員


